

さんフェア通信

(2016.9.16 発行)

第2回生徒実行委員会が開催されました

会場 青少年交流センターユースパル

日時 平成28年8月3日～5日

○第2回生徒実行委員会では、2泊3日の合宿を行い、秋田大会「プレ大会」、石川大会への参加について話し合いをしました。



《実行委員長開会あいさつ》《アイスブレイクの様子》

○6グループに分かれ、石川大会での秋田ブースで展示する内容について意見を出し合いました。それを発表し、全体で意見交流を行いました。秋田の祭りや伝統工芸品、特産物、郷土料理などの意見がありました。



《秋田ブース展示内容発表の様子》

○広報班、学校紹介班、演劇班に分かれて、それぞれで大会に向けての練習や話し合いを行いました。



《んだっちが来てくれました♪》

第2号
さんフェア秋田2017
生徒実行委員会



《石川大会、プレ大会での演劇の練習風景》

○演劇の練習では、秋田明德館高校の小松先生のご指導のもと、楽しく有意義な練習ができました。

○広報班では、んだっちとともに、和やかな雰囲気の中で大会をどのように盛り上げるか話し合いをしました。

○学校紹介班では、各学校から校舎、部活動、行事等の写真を集め、パワーポイントでスライドショーを作りました。



○今回の実行委員会は、前回と比べて交流を深める機会がとても多かったと思います。初めて話す人が多く最初は全体的に緊張していましたが、話し合いをしたり、一緒にご飯をたべたりしていくうちに、だんだんと絆が深まっていったように感じました。

次回みんなに会うのがとても楽しみです!!

